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Zitat von juninho 

Schönlein hat mit dem WM-Umbau nix zu tun. Er war OB bis ´96. Danach kam Scholz
bis 2002 und dann Maly. In die Zeit der beiden letztgenannten dürften also die
Planungen fallen. Und wie gesagt, die Rolle des damaligen Sportbürgermeisters Förther
darf man auch nicht vergessen. Der war, soweit ich weiß, ein großer Verfechter der
Laufbahn.

In Schönleins Zeit dürfte der erste Umbau gefallen sein, der auch der Größte war, da außer der
HT ja alles abgerissen und neu aufgebaut wurde. Damals wäre ein Umbau in ein Fußballstadion
einfach zu realisieren gewesen.

Naja, Ergebnis bekannt!
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